



□ Le club manga joue au Go □

publié le 23/11/2023 - mis à jour le 03/05/2024

Vendredi 17 novembre, les élèves du club manga ont eu l'occasion de s'initier ou se perfectionner au jeu de Go, un jeu traditionnel chinois répandu dans toute l'Asie. M. Durdek, enseignant au collège et joueur de Go, a animé la séance. Il propose également un club de Go les lundis !

Le jeu de Go est devenu populaire en France après le succès du manga Hikaru no go, disponible au CDI.

à bientôt

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.